平成31年4月8日

第 74号

進路指導係

## 高校進路状況総括

## 公立大学57名 私立大学237名

寸

都 科 大 山 他

2

僕は

誰にも

大きな糧となりました。仲間や応られたという経験は、私にとって

にしっかり対策しておいてほしい苦手科目がある人は、夏休み中

成

+

年

度

入

試

を 振

IJ

返

つ

ii ii

東 京 工 大

気 通 信 大(1

お 茶

の水女子大(1

台格校 (核粹)

過年度生を含む

占

奕

破

!

そ

の

訣

## 成法中 蹊英央 大大大 立教大 大義 塾 大 立

長福富新群秋宮 野井山潟馬田城 大県大大大大大 「公立 」 大大大大大

1

その他多数 122 名名 したかという点では、

はと考えていました。そうは言っても古典には苦手意識があったので、基本事項だけを抑えて失点を一大で地理は勉強することがそこまって苦ではなかったので、時間をかけて問題演習や復習を行うなど高得点を知うための勉強をしました。そうは言った。 とです。受験は総合得点勝負なのとです。受験は総合得点勝負なのとです。受験は総合得点勝負なのとです。必要はありません。例えば、僕は三理で六割程度しか取れていなかったので、すべての科目を完璧にする必要は総合得点勝負なのとです。受験は総合得点勝負なのとです。受験は総合得点勝負なのとです。 考え方ができるようになります。を重ねていくと今までとは違った「勉強を楽しむこと」です。勉強えで一番大切だと思うことは、 をしてきたことが本番で大失敗しランを立てて、それに応じた勉強 えで一 普段何気なく見ていたもの なかった要因だと思います。 目でどれくらいの 自分の得意不得意を知 えで勉強の計画を立てるというこ 最後に 番大切だと思 僕が受験を乗り越えるう の点を取るのかプーを知り、どの科 が少

負けない自信がありした。 二つ目 自分の力を分ったう

部7名、生命環境学部2名と多く 和県立大学は、国際政策学部3名 和県立大学は、国際政策学部3名 名の合格者を出しました。また、山 生は 名、 学科に1名、工学部13名、教育学地元山梨大学は、難関の医学部医 て、専門学校等は延べ41名(内R上は199名)が合格、短期大学は、私立大学は、延べ37名(内現1 生命環境学部2名と多く 、都留文科大学も4、、国際政策学部3名、旧しました。また、山 (内現役 ( 内 現 14

さあ、新年度がスタートします。今後も厳しい入試状況が続くことが予想されます。 試験まで頑張った生徒も目立ちま諦めない姿勢を貫き、3月の後期も、それぞれの進路目標に向かい も、それぞれつきまた引退後な成果を残しました。また引退後な成果を残しました。また引退後 変わらずの高倍率です。加えての高校生が目指す人気大学は、相 役生は38名)、 しまず前進して下さい。と「学力向上のための努力」 に努め、各種大会においても大き 生徒の皆さんは (進路指導主事 少子化になったとはいえ、 卒業生は、 在学中「文武両道」 就職は3名でした。 「明確な進路目標」 藤原千鶴) 多く

程度でした。みなさんの中には平分、夜一時間半の計一時間五十分ており、平日の勉強時間は朝二十ており、平日の勉強時間は朝二十

程度でした。みなさんの中には平利目(数学と英語)だけ勉強しています。僕もそうでした。そこでには自分が少しでもやる気になるが少しでもやる気になるが少しでもの強なんてやる 体力的には全く苦しくありませんらこそ、僕は長い受験期の勉強もを乗り越えてきた経験があったか ました。一つ目は、「基礎」の徹とを意識して受験に取り組んでき引退してからは、主に二つのこ 底です。 ました。「基礎」をどれだけ徹底頭の中に落とし込むように意識しの内容をしっかりと自分の言葉での大容をしるがある。「基礎」をどれだけ徹底をは、数科書を何度も音読し、それをは、「基礎」=「教科書の内容」だと 「基礎」=「勉し曖昧かもし なりながらも机に向かうという日々 です。放課後の練習でへとへとに は、机に向かう習慣を作ることました。まずなによりも重要な =「教科書の内容」だと、もしれませんが、僕は「基礎」という言葉は少

られ、受験でもいい結果が出せる厳しい練習を通じて精神力が鍛え 始めてくださ と思って まだ時間があると油 日 「文武両道」を掲げています。日川高校は部活動がとても盛ん みなさんはすぐにでも勉強を 断することな

練習を通じて精神力が鍛え いる人も多いと思います。 接しています。 「接しています。 接してくれる人への感謝の気持ち でください。みなさんの合格を応 接してくれる人への感謝の気持ち

とで、皆さんが理想の進路を実現日川高校の文武両道の精神のも いです。中にもその面白さを見つけてほいます。是非皆さんには、苦し できるように応援しています。 新潟大学 面白さを見つけてほし

を乗り越えることはできないと思ただ辛いものと考えていては受験違って見えてきます。受験勉強を

山梨大学 山梨大学

中も学校に来ることで勉強時間を で努力し続けることはできな した。自分1人だけだったら、こ した。自分1人だけだったら、こ した。自分1人だけだったら、こ した。自分1人だけだったら、こ した。自分1人だけだったら、こ ことですが、やらなければできることですが、やらなければできるうのは辛いえて苦手科目に向き合うのは辛いました。腰を据してよう」と決め、特に苦手だった 勉強することが多く、その姿に勉強することが多く、その姿に中も学校に来ることで勉強時間後は学校に7時まで残り、夏休 る、という選択肢もありますが、からその科目を使わないで受験すから逃げないでください。苦手だから逃げないでません。自分の苦手ようにはなりません。自分の苦手 組みました。と思います。 使われることになり、少し焦りま使わない予定だった数学の点数がれず、出願先を変更しました。元々 そこまでみんなと一緒に戦ってこ頼れるのは自分自身だけですが、かったと思います。受験で最後に 強するのが苦手だったので、 自分の可能性まで狭めてしまうと ンター試験で思うような点数が取ない方がいいと思います。私はセあまり早い段階で科目を切り捨て してほしいと思います。 いうことです。その した。科目を狭めるということは 私は意志が弱く、 夏休みに集中して英語に取 英語が苦手だった私 「午前中は で残り、夏休みったので、放課、家で1人で勉 選択は慎重に 英語に充